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! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨天下
午，第 !"届农心辛拉面杯世界围棋
团体锦标赛在北京进行了第二局比
赛。中方先锋柁嘉熹九段执黑中盘
战胜日方先锋一力辽七段，为中国
队夺得第一分。

!#月 $!日，本届农心杯三国
围棋擂台赛在北京开战。在第一局
比赛中，日本先锋一力辽七段执白
中盘战胜韩国先锋卞相壹三段。
昨天，首战获胜的日本先锋一

力辽序盘表现不错，弈至 %"手，白
棋形势不错。棋局进入后半盘，执白
的一力辽第 !$&手在左上角的一步
“长”出现缓手，被黑棋抓住机会从
中腹反击得手，柁嘉熹才扭转了劣
势。棋局进行至 $!'手，一力辽见大
势已去，便中盘投子认输。
今天下午，本届农心杯赛第三

局比赛在北京继续进行，由中方先
锋柁嘉熹九段设擂，迎接韩国队第
二位出场棋手姜东润九段的挑战。

! ! ! !本报讯（记者 王志灵）在世
锦赛上李宗伟药检呈阳性一事又
有了新进展。据马来西亚羽球前国
手黄综翰昨天透露，李宗伟 !瓶检
查结果仍为阳性。这意味着李宗伟
将难逃禁赛两年的处罚，一代名将
李宗伟告别运动员生涯的日子已
经临近。

据马来西亚当地的中文媒体
《中国报》昨天报道，前马来西亚羽
毛球队总教练拉昔夫西迪称该运动
员可能使用此禁药已有一段时候。

“据我所知，该种药是来自中国的注
射型药物，我知道很久了，只是等着
看什么时候东窗事发。”

有评论将李宗伟使用禁药的
原因归结为李宗伟可能是为改变
“千年老二”的窘境而在 "月的世
锦赛上冒险。曾在马来西亚执教和
生活多年的前中国羽毛球名将杨
阳在接受当地媒体采访时说：“老
二就老二嘛，没什么大不了的，我
认为李宗伟没有必要这么做。”

大多数中国和马来西亚球迷

仍在网上支持李宗伟，他们认为李
宗伟不可能为提高运动成绩而使
用违禁药品，即使药检阳性，也一
定是误用了某种药物。这表明李宗
伟在球迷心目中的形象一直是很
正面的。

按照国际反兴奋剂协会条例，
确定兴奋剂结果呈阳性之后，他们
会留给当事人最多 #$天的时间进
行申诉。目前世界羽联和马来西亚
羽总迟迟未发声音，或许是在等待
李宗伟的申诉结果吧。

柁嘉熹旗开得胜
农心杯三国擂台赛 李宗伟B瓶检测仍为阳性

! ! ! !今天距离 #$%&上
海国际马拉松赛开赛整 %$天。

历时月余的“我为上马献一计”活动上
午颁奖。获得“上马智囊”称号的汪志
强捧着金点子奖杯笑得开心。“我参加
过不少马拉松比赛，据我所知，上马接
受跑者建议走在全国马拉松赛前列。”
开门办赛，问计于民，这是上海国际马
拉松的胸怀，是上马的“文化”大手笔，
也是今年赛事最鲜明的一个特色。

#$%& 上海国际马拉松赛从过去
由政府主导、临时组建组委会的办赛
模式，转变为政府将主办权委托给专
业公司运作，是一次全新的飞跃。
亲民，上马突出的办赛理念，今年

更是得到深刻诠释。开赛一个半月前，
上马组委会、光明乳业股份有限公司
及新民晚报社联合打造“‘光明随心
订’我为上马献一计”活动，倾听跑者
诉求。今天的颁奖仪式，市体育局党委
书记、赛事组委会执行主任黄永平，市
精神文明建设委员会办公室副主任、
赛事组委会副主任宋慧，新民晚报社
党委副书记韩春培出席，并为获奖市
民颁奖。
活动开启后，在新民晚报、新民体

育微信等多个公共平台上发布征集上
马金点子活动内容，得到广大市民积
极响应，部分热心市民一次就发来十
几条建议。活动收集到的建议可谓五
花八门，包括奖牌设计刻上跑者姓名、
建立号码公共转让平台、开发上马
'((、设立幼儿马拉松组、让马队代替
领跑车开道等内容。每条都凝聚着市
民对上马发自内心的关爱。
经过活动组委会的评选，汪志强

等 )名热心市民获得“上马智囊”金点
子和银点子奖项，并得到由光明乳业股份有限公司提供
的爱心礼品。金点子获得者汪志强说，一项赛事，组织者
是否用心，跑者感受最明显。优质的比赛，选手下次还会
去参加，粗心办赛，参与者会越来越少。
“我提出关于上马奖牌设计修改的建议得到上马的

认可，自己很自豪。”汪志强这次共为上马提供 *条建议。
其实在本次活动收到的建议中，全国各地像他一样，关
心、支持、爱护上马，提供真知灼见的跑者有许许多多。上
马正是有了这些忠实粉丝，才能保持青春，保持活力，成
为国际马拉松锦标赛事。
获奖者终究只是少数，“‘光明随心订’我为上马献一

计”征集到的建议已经整理成册，收藏在上马组委会。这
些金点子将成为上马美好明天的铺路石。

本报记者 钟喆 郭剑烽

! ! ! !本报讯（记者 郭剑烽 钟
喆）上海马拉松，向文明前行；
上海马拉松，与激情相拥。今天
距离 #$%&上海国际马拉松还
有 %$天，赛事组委会和市文明
办走进徐汇区龙华社区，向所
有参赛者和广大市民发出文明
参赛、文明观赛的倡议，倡导在
全市人民和所有参赛运动员的
共同努力下，向全世界展示更
文明的上马赛事风采。
倡议书向广大市民提出：
! 文明观赛!让申城有礼

从我做起!从小事做起!文明观

赛!礼貌有加!尊重运动员!不

喝倒彩!制止不文明观赛行为"

! 热情观赛!让申城有爱

大方得体! 观赛有礼! 和谐友

善!热情有道!自觉为运动员加

油鼓劲!杜绝污言秽语!理智对

待输赢"

! 环保观赛!让申城有洁

自觉维护赛场公共卫生!不破坏

花草树木!不损坏公物!不随地

吐痰!不乱扔杂物"

! 安全观赛!让申城有序

观看赛事期间服从安排# 听从

指挥!不拥挤#不起哄!在指定

的区域内观看比赛! 确保比赛

有序#顺利#安全进行"

主办方表示，作为这座城
市的主人，每一个上海市民都
应以和谐友爱、文明热情、整洁
有序的风范，向世界展示上海
城市的文明风采和上海市民的
美好形象。

在上午的活动中，#$%#年
参赛上马的跑友代表崔海桃
及法国籍跑友代表 +,-. 作为
参赛代表，宣读了文明参赛倡
议书。

"距上海国际马拉松开赛还有 天#

!"

文明参赛 文明观赛

向世界展示上马风采
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" 上马志愿者团队上岗 本报记者 周国强 摄

"

!跑友代表崔海桃及法国籍跑友代表 "#$%在会上宣读文明参赛倡议书


